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発行日 平成２６年１０月６日 第１０号

学校再編協議会だより （右京・船津・延命）

発行者 学校再編協議会 会長：和田洋子 副会長：本田栄一、井上茂樹

第１０回 学校再編協議会（９月２５日）協議内容

１ 新制服の決定について（報告）

女子生徒の新しい制服（夏服、冬服）ができあがり、お披露目がありました。

夏服は白のセーラー襟のオーバーブラウスとチェック柄のスカート、冬服は紺色のセーラー

ジャケット、夏と同じチェック柄のスカートです。また、冬服は中にニットベスト、ブラウス

（リボン付き）を着ることになります。セーラージャケットは3つの中学校のセーラー服とブ

レザーの中間的な特徴を持っていることから採用されています。男子の制服は原則として今ま

でのものを使用していきますが、ボタンのみ銀ボタンを使用することになっています。現在、

女子制服については修正の最終段階で10月上旬にはすべてのメーカーから制服が仕上がってき

ますので、最終確認をした後に店頭に並ぶ予定です。
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２ 通学路の安全対策について（報告）

第４回学校再編協議会で確認された通学路の安全対策の要望事項について大牟田市、大牟

田警察署、福岡県南筑後県土整備事務所からの回答をもとに学校再編推進室から報告があり

ました。

＜主な質問とその回答＞
・大牟田市⑥への質問・街灯はトンネル内だけの設置なのか？ トンネル内だけでは意味がない。

周りの街灯も必要である。

【トンネル内部にのみ設置する。周辺は地域での防犯灯の設置対象の道路のため、地域で設置を

お願いしたい。】

３ 仮校舎（延命中学校）の施設整備について

・宅峰中学校初年度の施設整備状況と学校運営について、学校再編推進室より報告がありました。

(１)仮校舎の整備内容について

新たに普通教室として使用する６教室に上下スライド黒板の設置、廊下側に窓がない２教室

に窓設置、各教室の持ち物ボックスの補充、昇降口の靴箱、傘立ての補充等をする。

(２)今まで使っていなかった施設等の安全面の確認

建築基準法に基づく建物、設備等の定期点検は実施している。今回、改めて使用する普通教

室等は建築の技術職員で現況確認を行い、必要な整備を行う。

(３)仮校舎普通教室への空調機設置について

市では、大きな財源を伴う事業は総合計画に計上して、計画的に取り組んでいる。空調機に

関しては、平成２８年度からの３年程度で全ての小中学校に導入していくこととして、現在整

備計画の検討中である。
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(４)加配教員配置等による教育環境の充実

県教育委員会から再編に伴う加配教員１名の３年間の配置が決定している。その他、大牟田

初の中学校再編であることからから、習熟度別授業等を行う教員について、通常の基準を超え

て配置されるよう、県教育委員会に要請を始めている。また、市で派遣する特別支援教育支援

員や少人数授業推進のための非常勤講師の配置も進めていく考えである。

(５)カウンセリング等の教育相談体制の充実

延命中で行われているスクールカウンセラーの２名配置の継続を求めていく。また、生涯学

習支援センターの教育相談室の教育相談員とスクールソーシャルワーカーの活用も含め、心の

ケアと相談体制の充実を図る。

(６)自転車通学許可規定の再検討について

通学距離が長くなる船津中学校区からの保護者から部活動生徒以外でも自転車通学許可の意

見が寄せられていることから、３中学校で改めて自転車通学について保護者アンケートを実施

し、再検討を行う予定である。

＜主な質問とその回答＞
・自転車通学生徒のカッパ等の雨具の脱ぐ場所や置き場所の確保はどのようになっているのか？

・自転車置き場のスペースは確保できているのか？ 屋根付きの置き場を設置してほしい。

【最終確認が取れていないので、次回に説明する】

・教室内の収納スペースを確保してほしい。

【４０人対応の教室になっているはずであるが、補充状況は次回に説明する】

・片平踏切など今のままでは危険な状況のままで生徒を通学させるのか？

【危険な場所については、通学路の確認を行い、検討していく】

・空調機に関しては進展がない。使用していない所からの移設等はできないのか？

【市では２８年度からの導入を考えている。移設については費用、効率の面からも難しい】

・加配の教員数をできるだけ多くしてほしい。

【クラス数によって教員の配置基準数がある。県教育委員会へは現在の状況以上を目指し、陳情

していく】

４ 校章について

校章デザイン案の募集を平成２６年７月１日（火）～９月１日（月）に実施し、９５名の方々

から１２６作品を提出いただきました。ご協力ありがとうございました。

９月３日（水）に校章作成小委員会を開催し、応募された１２６作品から９作品に絞り込みま

した。今回の再編協議会の中で委員による投票により３点に絞り込み、美術科・補作者の意見を

踏まえ、小委員会で１点に絞り込み、第１１回学校再編協議会で決定することになりました。

＜校章デザイン（３案）＞
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５ 校歌について

校歌作詞者の募集を平成２６年７月１日（火）～７月３１日（木）に実施し、８名の方から応

募がありました。また、校歌のキーワード募集を平成２６年６月１６日（月）～７月３１日（木）

に実施し、４０７名から２８０語のキーワードを提出をしていただきました。ご協力、本当にあ

りがとうございました。

８月２５日（月）と９月１９日（金）に校歌作成小委員会を開催し、作詞・作曲者を選定し、キ

ーワードを７１語に絞り込みま、今回の再編協議会で承認、決定しました。今後は、作詞・作曲

の細かな打合せに入り、年内に作成していく予定です。

＜作詞・作曲者＞

○長友 仍 世 さん 大牟田市出身東京都在住 大牟田大使 infix メインボーカル
ながとも じようせい

ＴＶ、アニメ等の主題歌、挿入歌、エンディング曲等 多数作詞作曲

６ 空調機設置について

空調機に関しては、学校再編推進室から２８年度から３年程度からの計画的な設置との報告が

ありました。しかし、委員の中から再度、学校再編協議会として２７年度からの空調機設置要望

をお願いが出来ないかとの意見が出ました。また、３年間ではなく２年間で設置するべきだとの

意見も出ました。いろいろなご意見等がありましたので、再度要望するのかどうかの採決を行い

ました。その結果、要望するとの意見が過半数を越えませんでした。

第１１回 学校再編協議会
○日時 １０月３１日(金)

○場所 大牟田市立右京中学校２階、図書室

○議題 校章・校歌（進捗状況の報告）

宅峰中新校舎の施設整備報告 など

【学校再編協議会事務局 右京・船津・延命中学校】


